

## SANTA MARTA DE TORMES



Marta Labrador, en de las bandas de control de velocidad. :: WORD

## El Ayuntamiento instala cuatro bandas en Valdelagua para controlar la velocidad

El Consistorio prevé colocar otras 15 franjas similares en Aldebarán para incrementar la seguridad de los peatones y los ciclistas

:: REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA DE TORMES.** El Ayuntamiento acaba de instalar nuevos elementos de control de velocidad en el municipio. Se trata de cuatro bandas de control de velocidad ubicadas en la urbanización Villas de Valdelagua y que se han colocado con la finalidad de lograr una mayor seguridad para los peatones de la zona.

El lugar concreto en el que se han ubicado además, permitirá una mayor protección del parque infantil de la zona, con la intención de que los coches circulen más despacio y evitar un accidente ante la posible salida de cualquier menor. Se trata de una petición que realizaron los vecinos para favorecer el aumento de la seguridad en el municipio y que se ve ahora materializada con esta actuación que ya se ha concretado.

A ella se unirá otra de las mismas características que está previsto que se ejecute en la urbanización Aldebarán, y que consistirá en la instalación de en torno a 15 bandas de control de velocidad en diferentes enclaves y que buscarán, como los

anteriores, permitir que tanto peatones como también ciclistas circulen por las vías urbanas de forma más segura y favorecer, asimismo, que los coches tengan mayor capacidad de reacción ante la salida de cualquier niño al ir a una menor velocidad.

La concejala del área, Marta Labrador, indicó que «se trata de una petición que nos vienen realizando los vecinos y que ahora se ve materializada después de que esta Concejalía estudiara cuáles eran los lugares que precisaban de un mayor refuerzo de seguridad, acordando instalar las bandas de control de velocidad en espacios concretos en los que favorecen el tránsito sin experimentar gran riesgo».

## GUIJUELO

## El Centro Deportivo festeja su primer año de funcionamiento con varias actividades

Mañana tendrá lugar una 'masterclass' de 'aquagym' y 'fitpilates' y el domingo se celebrará el 'Golazo aniversario' en el Campo Municipal de Fútbol

:: REDACCIÓN / WORD

**GUIJUELO.** Tras su primer año de funcionamiento, el Centro Deportivo Guijuelo que se inauguró el 2 de marzo de 2018, realizará una serie de actividades especiales para conmemorar su aniversario. «Un año después podemos asegurar que el Centro Deportivo ha sido un gran acierto y un lujo para un municipio como Guijuelo», apuntó el concejal de Deportes, Carlos Arasa recalando que «buena parte de la población ya es usuario del centro».

Dentro del calendario de activi-

dades con motivo del aniversario destaca la 'masterclass' de 'aquagym' y 'fitpilates' que tendrá lugar mañana a las 9,30 horas. «Queremos que los usuarios disfruten de una buena mañana llena de deporte», explicó Iván Lorenzo, coordinador del Centro Deportivo, que animó a los socios a disfrutar de esta actividad que durará unos 90 minutos y que «está abierta a personas de todas las edades». «Primero disfrutaremos de una clase de pilates en la que trabajaremos la higiene postural y después bajaremos a la piscina a realizar una clase de 'aquagim'», relató el coordinador del Centro anunciando que después de la sesión, los participantes podrán reponerse «con un lunch».

El domingo el Campo Municipal de Fútbol será escenario de una curiosa iniciativa que también servirá para celebrar el primer año de funcionamiento del centro.

## ALBA DE TORMES

## La villa ducal participará esta semana en la Feria de las Tradiciones de Pinhel

:: REDACCIÓN / WORD

**ALBA DE TORMES.** La villa participará en la XXIV Feria das Tradicoes de Pinhel (Portugal), que tendrá lugar del 1 al 3 de marzo. Esta participación viene incentivada tras la positiva experiencia de la exitosa asistencia del pasado año que, junto a la aportación de la Feria de Guarda, se ha visto incrementado en el número de visi-

tantes lusos en la villa ducal.

Durante las tres jornadas de la feria, Alba de Tormes promocionará de entre todo su patrimonio monumental, histórico, gastronómico y festivo, entre otros, la nueva Ruta Literaria que fue presentada en la Feria Internacional de Fitor en Madrid, el pasado mes de enero. En la ruta citada, se propone al visitante descubrir el valor cultural de rincones que fueron escenarios reales en los que los principales escritores de la época dorada de la literatura española escribieron la historia de la villa.

También se promocionará la alfarería albense, tan valorada por los portugueses, que será la protagonista del sorteo que se realizará durante la feria.

## PASEO CANINO DESDE VILARES A ALDEASECA

Finalizaron las jornadas sobre socialización, educación y paseo canino que se celebraron en Villares de la Reina. La última sesión culminó, tras las clases y una charla, con un entretenido paseo hasta Aldeaseca de la Armuña, que fue aprovechado por el concejal Antonio Malmierca para anunciar la futura construcción de un tercer parque canino municipal en esta última localidad.



Vecinos y perros que participaron en el paseo canino. :: WORD